

第5回、登別山岳会・白峰会 親善登山交流会(旭岳～黒岳縦走)記録

山行日	H26年7月19日(土)～21日(月)
山域	表大雪 旭岳(2290m)～間宮岳(2185m)～北海岳(2149m)～黒岳(1984m)
参加者計 36人	登別山岳会: (L)澤田、他17人 白峰会: 太齋会長他17名
天候	19日:曇り, 20日:晴れ、21日:晴れ
時間	19日(土) 幌別 9:00、苫小牧フェリー出迎え11:00 国立青少年の家:17:10 20日(日) 国立の家5:40～ 登山縦走時間別途～吹上温泉白銀荘20:20 21日(月) 白銀荘発 7:30、苫小牧フェリー見送り 17:00 幌別着18:30

[10月19日土曜日]・白峰会の皆さんようこそ北海道へ

11:00定刻通り、白峰会の皆さん元気に苫小牧フェリー乗り場に出てくる。太齋会長はじめとして顔なじみの人としっかり再会の挨拶をし、バスに乗り込み、本日の宿泊地白金温泉へと向かう。苫小牧は曇りで少し肌寒い気候でしたが、占冠あたりから晴れてきて暑い。富良野は今が一番の観光シーズン、渋滞を避けながらの走行ながら、今が盛りのラベンダーを見学し、十勝連峰の山々を見て皆さん歓声を上げている。美瑛の丘を通り過ぎ白金温泉へ向かう道路、バスが止まる。なにが有った？。そう、テレビでも取り上げられた「青池」の所で大渋滞、約30分。明日の朝に見学にすることとし、本日の泊まる所、国立青少年交流の家に到着した。



横断幕と登別の看板娘で熱烈歓迎



LAVENDER EAST での記念写真



本日の宿泊 大雪青少年交流の家

この交流の家、本日は180人が利用で、殆どが小中学生。我々もオリエーションを受け、食事もバイキング。懇親会もアルコールをセーブ。大人としての規範、明日の大雪山縦走の為、早めの就寝とした。



交流懇親会 両会長挨拶



藤木(たか)副会長の音頭で明日の縦走登山を祈願乾杯

[7月20日(日)・・・表大雪 旭岳～北海岳～黒岳

朝、起きてまず空を見る。予想通り晴れている。6時予定より20分も早く出発、皆さんやる気満々。旭岳ロープウェイ駐車場は既に満車。準備体操をし100人乗りロープウェイで姿見駅へ。チングルマ、エゾコザクラの咲く、夫婦沼、姿見の池を通り砂礫の旭岳登山コースへ取り付く。爆裂火口の煙を左に見て、眼下に沼、遠方には雲海、十勝連峰の山々。「さすが北海道の山だねー」白峰会の皆さん感心しながら高度を上げる。途中2000m位から雲が出てきて今迄の景色も山頂も見えなくなる。一瞬まずいなーと思いながら登るうち晴れ間が出てきて、全員無事頂上に着く。登山者でいっぱい100人位はいたか。大雪山の大展望を満喫後、裏旭キャンプ場へ出発、雪渓の残る斜面、白峰会の鈴木さんシートで尻滑りで下りる。気持よさそう。キャンプ指定地で旭岳を見上げながら早めの昼食と休憩を取る。

(7月20日)

時刻	場所・状況・行動	(徒歩) ↑ ↓
5:40	大雪少年交流の家出発	
7:40	姿見の駅(1595m) 登山開始	
10:05	旭岳頂上(2290m)	
11:00	裏旭キャンプ場 昼食	
12:00	間宮岳分岐	
12:55	北海岳(2149m)	
14:50	黒岳 石室	
15:30	黒岳頂上(1984m)	
16:45	黒岳7合目 リフト乗り場	
17:15	層雲峡ゴンドラ乗り場着	
20:20	吹上温泉白銀荘着	
徒歩Hr	4時間15分(昼食40分含む)	
全行程Hr	14時間40分	



素晴らしい青空のもと、旭岳駅で準備体操



爆裂火口の煙を見ながら旭岳を登る



旭岳(2291m)頂上 全員33名笑顔で記念写真、天気もよし、眺望もよし



鈴木さんの尻滑り、気分は最高



縦走コース、雪渓が残る裏旭岳キャンプ場へ下る



雪解け後にチングルマ満

昼食後、間宮岳分岐へ登り、お鉢平に出る、ここから左回りが北鎮岳、雲の平、黒岳へ。右を回ると北海岳、赤石川渡渉、黒岳となる。今回は北海岳経由での縦走で約4時間、荒涼としたお鉢平の縁を大雪の山々を左、右と見ながら進む。北海岳の頂上を過ぎると赤石川渡渉の為、沢筋に下降する。まだ雪渓が残っているが道の両側は花畑となっている。皆さん初めて見る景色か、素晴らしい、凄い、綺麗、と写真を撮りながらゆっくりと歩く。渡渉も川の水が少なく問題なく渡り、黒岳石室へ着く。トイレを済まし黒岳頂上へ。全員無事、縦走達成を記念してヤッホーで締めくる。あとは7合目リフト迄、ああ終わったなーと思いきや、さにあらず。斜面がチシマキンバイ、ウコンウツギが一面に咲きほこり、そしてリフトまでが遠かった。本日の宿白金温泉では当会女性のおもてなし「石狩鍋」で懇親を行った。



北鎮岳を背にした御鉢平



北海岳でのC班 皆さん強い



赤石川の渡渉 手前は雪渓



黒岳山頂 C班のみなさん 笑顔です



縦走達成ヤッホー

[7月21日(月)・・・白峰会の皆さん御苦労さまでした。]

昨日の疲れが少し残る中、苦小牧に向けて朝8時、白銀荘を出発。この北海道の良い所を見て貰いたく、望岳台、青い池、ラベンダー、ビール、ジンギスカン等、寄り道しながら夕方5時に着きお別れする。天気にも恵まれ、無事全員大雪縦走が出来、また、3日間楽しく交流出来ました。良い思い出ありがとうございました。



香りも漂うラベンダー畑



大人気と成っている 青い池



二日目の宿 白銀荘



来年もまた会いましょう。

(記) 西田